Raphaël Medina (34 ans), franchisé Cash Express à Charleville-Mézières

"Grâce à la franchise, je suis parti sur des bases solides"

Le commerce, cet entrepreneur ardennais de 34 ans a toujours baigné dedans. Avant de se mettre à son compte, il était directeur adjoint d'un magasin de bricolage au sein du groupe Leroy Merlin. Il y a deux ans, il a rejoint l'enseigne Cash Express, une chaîne de magasins spécialisés dans l'achat et la revente d'objets d'occasion. "La franchise m'a donné des bases solides. Je me suis rodé au cours d'une formation de trois mois dans un magasin parisien. J'ai également beaucoup appris au contact de mon franchiseur et d'autres

franchisés du réseau." Il a aussi pu utiliser un outil informatique de pointe, développé par son franchiseur, capable d'expertiser la valeur de trois millions d'objets. "Jamais je n'aurais pu investir seul dans un tel logiciel." Raphaël Medina réalise à présent 850 000 euros de chiffre d'affaires et fait travailler cinq salariés. Pour sa part, ses revenus ont doublé par rapport à son précédent job. Il se prépare à ouvrir un service Drop Express pour vendre des objets sur eBay et projette d'ouvrir un deuxième commerce.

